

MILITER

Kasdim 0824/Jember Wakili Dandim, Hadiri Upacara HUT Ke 78 Provinsi Jawa Timur, Jawa Timur Bangkit Terus Maju

Siswandi - JEMBER.MILITER.CO.ID

Oct 12, 2023 - 12:26



JEMBER – Upacara peringatan HUT Ke 78 Provinsi Jawa Timur dilaksanakan pada Kamis 12/10/2023 di Alun-alun Jember dengan Inspektur Upacara Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlam, yang membacakan amanat Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansah.



Kegiatan dihadiri oleh Kajari Jember I Nyoman Sucitrawan, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, mewakili Dandim 0824/Jember, Kepala Bakorwil V Jawa Timur Nana Fadjar Prijantoro, Para Komandan Satuan TNI, Para Kepala OPD Pemkab Jember dan pejabat serta organisasi kemasyarakatan lainnya.

Dalam sambutan tertulis Gubernur Jawa Timur yang dibacakan oleh Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlaman menyatakan, bahwa dengan semangat para pendahulu kita dan semangat IKI (inisiatif, kolaborasi dan inovasi) melalui penyelenggaraan Pemerintahan dan pelayanan yang CETTAR (Cepat, Efektif, Tanggap, Transparan dan Responsif), maka dengan dukungan seluruh masyarakat, Provinsi Jawa Timur mampu mencatatkan prestasi yang patut kita syukuri bersama.



Kini saatnya kita mengembangkan kembali daya inisiatif kita, daya kolaborasi kita dan daya inovasi kita ditengah zaman yang terus bergerak. Tiga karakter tersebut yaitu karakter pembentuk daya cipta, yakni inovasi, kolaborasi dan inisiatif selanjutnya saya pendekatan sebagai karakter IKI (Inisiatif, Kolaborasi dan Inovasi).

Berbagai pencapaian ini merupakan kinerja luar biasa yang dilakukan seluruh elemen strategis di Provinsi Jawa Timur, serta kolaborasi yang baik dengan DPRD Provinsi Jatim dan seluruh pemangku kebijakan dan Forkopimda Jatim. Ujar Gubernur Jawa Timur dalam sambutan tertulisnya.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi menyatakan, saya bersama Keluarga Besar Kodim 0824/Jember menyampaikan selamat ulang tahun Provinsi Jawa Timur ke 78. Mohon maaf saya tidak dapat mengikuti Upacara HUT Provinsi Jawa Timur, karena bersamaan dengan kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan.



Dalam momentum HUT Ke 78 Jawa Timur ini saya turut mengajak semua masyarakat Kabupaten Jember, senantiasa mensukseskan pembangunan di Jawa Timur, menjaga kondusifitas wilayah, menjaga persatuan dan kesatuan menjelang Pemilu 2024. Sekali lagi Dirgahayu Provinsi Jawa Timur Ke 78. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)